

Journal of AI Law and Regulation (AIRe)

Das Journal of AI Law and Regulation (AIRe) deckt verschiedene Rechtsbereiche ab, die von künstlicher Intelligenz (KI) betroffen sind, wie z. B. Datenschutz, geistiges Eigentum, Antidiskriminierungsrecht, Menschenrechte, Verbraucherschutzrecht sowie sektorale rechtliche Entwicklungen, z. B. in den Bereichen Gesundheitswesen, Finanzdienstleistungen, Verkehr und Landwirtschaft. Die Zeitschrift analysiert auch wichtige Urteile, die den Bereich des KI-Rechts und der KI-Regulierung prägen, insbesondere die Urteile internationaler Gerichte und Tribunale, europäischer Gerichte und höherer nationaler Gerichte. AIRe erscheint vierteljährlich und ist in gedruckter Form und online erhältlich.

The Journal of AI Law and Regulation (AIRe) covers diverse fields of law which are affected by AI, such as privacy and data protection, IP, anti-discrimination law, human rights, consumer protection law, as well as sectoral legal developments, e.g. in healthcare, financial services, transport, agriculture. The journal also analyses important judgments that shape the field of AI law and regulation, particularly those by the international courts and tribunals, regional courts (e.g. European Courts), and higher national courts. AIRe is published quarterly and is available in print and online.



Jahresabo Inland

540,35 € (inkl. MwSt.)

505,00 € (zzgl. MwSt.)

Kombi-Abonnenten Print + Online
Inland

631,30 € (inkl. MwSt.)

590,00 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9772942438005

Medium: Zeitschrift

ISBN: 977-294243800-5

Verlag: Lexxion

Erscheinungsweise: vierteljährlich

Sprache(n): Englisch

Produktform: Other printed item

